## LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

## Edition numérique

## Les anciens

Dans Echos de Saint-Maurice, 1921, tome 20, p. 30-31

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

## LES ANCIENS

**NOMINATIONS.** — Le R. P. **Justin Gumy**, de la Province suisse des Capucins a été préconisé évêque de Port-Victoria (Seychelles). — M. Maurice Troillet, conseiller d'Etat à Sion, a été élu conseiller national, en remplacement de M. M<sup>ce</sup> Pellissier, de St-Maurice, démissionnaire. — Les élections législatives valaisannes ont désigné parmi nos anciens élèves, comme députés ou suppléants : MM. Dr Meinrad de Werra, Georges Tabin, François Borgeat, Pierre Devanthéry, Albert de Torrenté, Raymond Evéquoz, Joseph Pont, Dr Alfred Germanier, Camille Crittin, Jules Défayes, Marc Morand, Dr Antoine Tissières, Camille Pouget, Cyrille Gard, Dr François Carron, Maurice Charvoz, Julien Thétaz, Charles Haegler, Dr Eugène de Cocatrix, Henri Chevalley, Pierre Barman, Gabriel Gex-Fabry, Maurice Delacoste, Maurice Trottet, Cyrille Pitteloud, Jean Anzévui, Clément Speckli, Joseph Walker, Joseph Escher. — Candide Antille, Abel Duc, Albert Delaloye, Emile Besseroz, Joseph Fellay, Alphonse Lonfat, Hyacinthe Carraux, Clovis Défago, Joseph Tichelli. — M. Georges Tabin, de Sierre, a été nommé président du Grand Conseil ; MM. Maurice Trottet, avocat à Monthey et Joseph Escher, avocat à Brigue, en ont été nommé 1<sup>er</sup> et 2<sup>e</sup> vice-présidents ; et M. **Cyrille Gard**, notaire à Bagnes, secrétaire.

ORDINATIONS. — A *l'Abbaye*: Trois nouveaux prêtres: MM. les Chnes Alphonse Gay-Crosier, François Michelet et Max Grandjean, ces deux derniers ordonnés à Rome. — Au *Grand-St-Bernard*: ordination sacerdotale de M. le Chne Oswald Bender. — Au *Séminaire de Fribourg*: MM. les Abbés Jules Dénervaud, de Bouloz (Fribourg) et Albert Maréchal, de Collex (Genève) ont recu le sous-diaconat.

**EXAMENS.** — M. **Joseph Voëlin** d'Alle (J.-B.) a subi à l'Université de Genève le 1<sup>er</sup> propédeutique de médecine dentaire. — M. **Jules Delaloye**, de Riddes, a obtenu le diplôme de technicien-

architecte, au Technicum de Fribourg. — MM. Joseph Masson, de Bagnes, et **Paul Torrione**, de Martigny, ont subi le 1er propédeutique de médecine à l'Université de Lausanne. — M. **Louis Cardinaux**, de Fribourg, a obtenu le diplôme de pharmacien à l'Université de Lausanne.

MARIAGES. — Nous avons appris le mariage de M. Maximien Gay-Crosier, notaire à St-Maurice avec Mlle Eugénie Lugon, de Finhaut; — de M. le Dr Germain Carnat, méd.-vétérin. à Delémont, avec Mlle Gertrude Froidevaux, de Delémont.

A tous nos sincères félicitations.